Esta licitación no precisa la autorización señalada en el artículo 25 del Reglamenta de Contratación de las Corporaciones Locales.

MODELO DE PROPOSICION

mayor de edad, vecino de, con damicilio en provisto de D.N.I. n° ..., en nombre propio lo en representación de como acredita por, enterado de las Condiciones de la subasta convocada por el Ilmo. Ayuntamiento de Cabra IBOE de fecha) paro enajenar varias parcelas de propiedad municipal, al sitio «El Aradillo», toma parte en la licitación y ofrece la cantidad de pesetas por la parcela n°

(Lugar, fecha y firma)

Cabra, 13 de noviembre de 1990. – El Alcalde, Juan Muñoz Muñoz. - El Secretario, Juan Malero López.

AYUNTAMIENTO DE GINES (SEVILLA)

ANUNCIO (PP. 1843/90).

En el Boletín Oficial de esta provincia de Sevillo núm. 280 de 3 de diciembre actual se inserta anuncio publicatorio relativo a lo convocataria de subasta pública paro la controtación de abras de la Primera Fase del «Proyecto de Pabellón Cubierto Polivalente» (movimiento de tierras, cimentoción, alcantarillado y estructura) de acuerdo con las siguientes condiciones:

Tipo de licitación. Cincuenta y dos millones quinientas cinco mil diez y siete pesetos (52.505.017) a la baia.

Plazo de ejecución. Seis meses desde la firma del Acta de re-

Fianzas: La pravisional. 1.050.100 ptas. y definitiva: 2.100.200 ptas. constituidas en forma reglamentaria.

Presentación de proposiciones. En la Secretaría Municipal de 9 a 13 horas de las veinte días hábiles a contor desde el siguiente al de la publicación de este Anuncio según el modelo que al finol se inserta acompañada de lo documentación que se determina en el anuncio extensa del BO de lo Provincia al principio citodo.

Apertura de plicas. Tendrá lugar en el Salón de Actos del Ayuntamiento a las 12 horas del primer día hábil siguiente al de la terminación del de presentación de plicas.

En lo na expresomente consignada en este Anuncio se estará a lo estoblcido en el Anuncio del BO, de la provincia y, en definitiva, al Pliego de Condiciones.

MODELO DE PROPOSICION

Don mayor de edad, vecino de pravincia de con domicilio en número número y N.I.F. número en nombre propio (o en representacio de como acredita con la escritura de poder q se acompaña, con domicilia en provincia de en número C.I.F. (o N.I.F.) enterado de lo convocatoria de subosta anunciada en el «Bole Oficial» de la provincia número de fecha toma parte en la misma comprometiéndose a reolizar los obras comprenentes de la Prayecto de Pabellán Cubierta Polivolente, en precio de (letra y número), con arregla al prayecto técnica pliego de condiciones económica-administrativas que acepta íntegramente.	ión que etín de o y
--	---------------------------------

(Lugar, fecha y firma)

Gines, 12 de diciembre de 1990. - El Alcalde, Manuel Comino Mínguez.

AYUNTAMIENTO DE EL EJIDO (ALMERIA)

ANUNCIO de convocatoria de licitación pora el concurso público al objeto de adjudicar la contratación y ejecución de la obro denominada: Construcción del Pabellón Polideportivo Municipal de Santa Morío del Aguila, El Ejido (Almería). (PP. 1744/90).

Objeto de licitación: Ejecución de las obras de construcción del nuevo Pabellón Polidepartivo en Santa María del Aguila. El Ejido (Almería).

Tipo de licitación: 143.784.302 ptas.

Duración del contrato: 12 meses. Garantía Provisianal: 2.875.686 ptas.

Garantía Definitiva: 5.751.372 ptas.

Presentación de plicos: En el Registra General del Excmo. Ayuntamienta de El Ejido, se presentarán en días hábiles de 10 a 14 horas, o bien por correo certificado, en el plazo de 20 días conprendidos entre el 20.12.90 y el 15.1.91, de los cuales los 8 primeros corresponderán al plazo de exposición del pliego de cláusulas económico-administrativas particulares, a efecto de los reclamaciones oportunas. Caso de producirse, el plazo de presentación de plicas, podrá ser ampliado.

Apertura de plicas: En el Excmo. Ayuntamiento de El Ejido (Almeríal, a las 12 horas del día siguiente hábil en que finalice el

plazo del apartada anterior.

Oficina y dependencias: Los Pliegos y demás documentos que abron en el expediente se hallarán de manifiesto a disposición de quienes la deseen en la Unidad de Cantratación y Patrimonio Mueble de este Ayuntamiento.

MODELO DE PROPOSICION

con domicilio en y DNI/NIF n° (o documento que legolmente le sustituyo) en plena posesión de su capacidad jurídica en nombre propio (a en representacián de), hace constar:

Enterado del Pliego de cláusulas económica-administrativas particulares que han de regir la contratación y la ejecución de la obra denaminada construcción del pobellón polideportivo de Santa María del Aguila. El Ejido (Almería), del Proyecto técnico, de las Pliegos de Condiciones Técnicas y demás documentos que constituyen el correspondiente expediente de contratación, se compromete a la ejecución de la obra can arreglo a los mismos por pesesetas) (en número pesetas).

Igualmente para cualquier cuestión litigiosa que pudiese surgir relacionada con el presente contrato, el suscribiente renuncia a su fuero jurisdiccionol propio y se samete expresa y tatalmente o las juzgodos y tribunales de España, y de éstos, a los que sean com-petentes en el Término Municipal de El Ejido, de cuolquier orden o instancio.

Asimismo, declara reunir todos y cado una de las condicianes exigidas para contratar con el Ayuntomiento de El Ejida y que, conoce y acepta en su integridad el Pliego de Cláusulas ecanómico-odministrativas y demás documentos que integran el expediente.

Fecha y firma.

El Ejido, 22 de noviembre de 1990.- El Consejero Delegado de Hacienda, Serafín Balaguer Palmero.

AYUNTAMIENTO DE HUELVA

ANUNCIO. (PP. 1825/90).

Aprobada por el Excmo. Ayuntomiento Pleno la apertura del procedimiento de adjudicación, y existiendo la correspondiente consignación presupuestoria, se anuncia la siguiente licitación:

Objeto: Controtar la ejecución de las obras de ordenación y regulación del tráfica en lo zona centra de la ciudad de Huelva.

Sistema de adjudicoción: Subasta.

Plazo de ejecución: 4 meses.

Tipo de licitación: 34.696.603 pesetas a la boja.

Exposición del expediente: En el Negociado de Contratación del Ayuntamiento de Huelvo, durante las horas de oficino. Garantía provisional: 431.966 pesetas.

Clasificación de contratista: G-5-d, I-6-c, 1-8-c.

MODELO DE PROPOSICION

Don	
mayor de edad, vecino de con	domicilio
en C/	
on DNI n° propio	derecho
o, mediante poder bastante otorgado a su favor por	
CIF n° , en cuya representación comparecel, enterac	do de los

Pliegos de Condiciones, de fecha 16 de octubre de 1990, que sirven de base o lo subasta convocada por el Excmo. Ayuntomiento de Huelvo poro adjudicar las obras comprendidas en el proyecto de ordenación y regulación del trófico en la zona centro de Huelva, los cuales acepta en su integridad, se compromete a la ejecución de las citadas obras conforme a los expresados Pliegos, en lo cantidad de (en letra y número) pesetas.

Presentación de proposiciones. En el Negociado de Contratación del Ayuntamiento de Huelva, en horas de 10 o 12, durante los veinte días hábiles siguientes a lo publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado. En caso de concluir en sábado, el término del plazo tendrá lugar a las 12 horas del si-

quiente día hábil.

Acto de licitación. La apertura de las proposiciones tendrá lugar en la casa Consistorial a las 12 horas del sexto hábil siguiente ol de la terminación del plazo de presentación de plicas. En caso de coincidir en sábado, el acto de apertura tendrá lugar a las 12 horas del dío hábil siguiente.

Documentos o presentor por los licitadores. Se presentarán en dos sobres, en cuyas cubiertos se hará referencia al nombre del licitador y al objeto del contrato, debiendo contener la documen-tación señalada en la cláusula 9º del Pliego de Condicianes económico administrativas.

Exposición de pliegos. Durante los ocho primeros días del plazo de presentación de plicas, aplazándose la licitación cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formulosen reclomaciones contra los Pliegos de Condiciones.

Huelva, 11 de diciembre de 1990.- El Alcalde.

ANUNCIO (PP. 1834/90).

Objeto: Controtar la ejecución de las obras de desmontaje parcial y drogodo del muelle cargadero de mineral de Riotinto (1°. fose).

Tipo de licitación. 45.885.905 pesetas a la baja.

Sistemo de adjudicación: Subasta.

Plazo de ejecución: 4 meses.

Exposición del expediente: En el Negociado de contratación del Ayuntomiento de Huelva, durante las horas de oficina.

Garantío provisional: 543.859 ptas.

Clasificación del contratista: F-1-d.

Modelo de Proposición:

mayor de edad, vecino de, obrando en su propio derecho (o, mediante poder bastonte otorgado a su favor por, CIF núm. en cuya representación comparece), enterodo de los Pliegos de Condiciones que sirven de base a la subasto convocada por el Excmo. Ayuntamiento de Huelva para adjudicar las obras de desmontaje parciol y dragado del muelle cargadero de mineral de Riotinto [1°, fase), los cuales ocepta en su integridod, se compromete o la ejecución de las citadas obras conforme a los expresados Pliegos, en la cantidad de len letra y númeropesetas.
Lugar, fecho y firma del proponente.

Presentación de proposiciones: En el Negociado de Contratación del Ayuntamiento de Huelvo, en horos de 10 a 12, durante los veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado. En caso de concluir en sábado, el término del plazo tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Acto de licitación: Lo apertura de las proposiciones tendrá lugar en la casa Consistorial a las 12 horas del sexto día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de plicas. En coso de coincidir en sóbado, el acto de apertura tendrá lugar

o los 12 horos del día hábil siguiente.

Documentos a presentar por los licitodores: Se presentorán en dos sobres I«A» Documentación y «B» Oferta económica), en cuyas cubiertas se horá referencia al nombre del licitador y al objeta del contrato, debiendo contener la documentación señalada en la cláusula 9º. del Pliego de Condiciones económico administrativos.

Exposición de pliegos. Durante los ocho primeros días del plazo de presentación de plicas, aplazándose la licitación cuando resulte necesorio, en el supuesto de que se formulasen reclomaciones contra los Pliegos de Condiciones.

Huelva, 14 de diciembre de 1990.- El Secretario General Acctol. - El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE GRAZALEMA (CADIZ)

ANUNCIO de subasta. (PP. 1834/90).

Por la Alcaldía de este Ayuntamiento se ha resuelto convocar

Subasta para enojenación de Bien Rústico.

Objeto. Venta mediante Subasta del siguiente Bien de propiedod Municipal: Pieza de tierro sito en este término municipal, paraje denominado Los Alamillos, Polígono 22, Parcela 33, subparcelas a), b), c) y d), del catastro de Rústica.

Tipo de licitación: Trece millones novecientas seterita y cuatro mil seiscientas ochenta y ocho ptas. (13.974.688), mejorable al al-

Fianza provisional: El dos por ciento del valor de los bienes. Fianza definitiva: El cuatro por ciento del importe del remate. Gastos: Por cuenta del adjudicatario los anuncios, impuestos y cuantos gastos se originen como consecuencia de la transmisión.

Presentación de plicos: En la Secretaría del Ayuntamiento durante el plozo de veinte días hábiles a portir del día siguiente ol de la publicación última de este anuncio en el BOP o en el BOJA.

Documentación a presentar: La relacionada en el Pliego de Condiciones Económico Administrativas pora venta medionte subasta aprobado por el Pleno del Ayuntamiento en sesión extroordinoria, celebrada el día 20 de noviembre de 1990 y que queda expuesto ol público a efectos de reclamaciones en el Toblón de anuncias del Ayuntamiento por plazo de ocho días noturoles.

Aperturo de Plicas: En la Casa Consistorial, a los doce del primer día hóbil siguiente o aquél en que finalice el plozo de presentación. Se retrasará al siguiente día hábil si coincide con

MODELO DE PROPOSICION

D
mayor de edad, con domicilio en
DNI n°, en nombre propio
(o en representación de
como acredita por
BOJA n° de fecha, toma parte en la
misma, comprometiéndose a adquirir el bien
en el precio de
númerol, con arreglo al Pliega de Cláusulas Económico Administra-
tivas que acepta integramente.

Lugar, fecha y firma

Grozalema, 10 de diciembre de 1990.- El Alcalde Presidente, Antonio Mateos Salguero.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA. GERENCIA MUNICIPAL DE URBANISMO

ANUNCIO de concurso público. (PP. 1842/90).

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el 30 de noviembre de 1990 acordó convocar concurso público por procedimiento de urgencia de las Obras del Proyecto de Estructura de Hormigón Bajo Eje Patrocinio-Plaza de Armas en Torneo, de acuerdo con las siguientes condiciones:

Obras. Proyecto de Estructura de Hormigón Bajo Eje Patrocinio-Plaza de Armas en Torneo.

Tipo de licitoción. 318.372.649 Ptas.

Sistema de Contratación. Concurso público.

Procedimiento. Urgencia.

Fianza Provisional. 6.367.453. Ptas. Esta fianza habró de depositarse en la Caja Municipal.

Plazo de Ejecución. 4 meses.

Clasificación exigida al contratista:

Grupo C, Subgrupo 2, categoría f. Grupo K, Subgrupo 2, categoría f.

Forma de pago. Certificaciones de obras.